







Wertbeständige Anleihen

Table listing various bonds and securities with columns for issuer, value, and price.

Bamburger Börse.

Unter dem Eindruck des Ganges der Rede Mussolini und bestimmt durch die pessimistischen Erwartungen...

Leipziger Börse.

Leipzig, 9. Februar. (Freiburger) Leipzig Markt 93; Rammann Silberlt. 0.31; Nord Anleihen 64;...

Wage trotz der geringen Umsätze für Weizen und Roggen aus prompter Verladung...

Table with columns for 'Gattung', '9.2', and '8.2' showing market data.

Table with columns for 'Gattung', '9.2', and '8.2' showing market data for various commodities.

Berliner Schiff- und Radfahrerei.

Zum weiteren Verkauf der Börse nach der schon anfangs auf dem Konten-Aufmerksamkeit laufende...

Berliner Produkte.

Die starke Deutete der Auslandsmärkte und die Ermöglichung der Gij-Forderungen...

Drud und Wertung von Cato Ernt.

Gerichtliche für Berlin: Wohl einmügend im vortägigen Markt und Unterbreitung...

Berliner Börse vom 9. Februar 1926

(Ohne Gewähr)

Large table of market data for Berlin, organized in columns with various stock and bond listings.

Weitere Berliner Kurse.

Table listing further market data for Berlin, including various bank and commodity prices.